

Rote Backen, glühende Wangen: Weihnachten



Rote Backen, glühende Wangen: Weihnachten
Mitten in der Nacht: Ein Kind wird geboren.
Im Stall, bei den Tieren: Gott kommt zur Welt.
Den Hirten auf dem Feld: Ein Engel kündigt Frieden.

Rote Backen, glühende Wangen: Weihnachten
Schnell: Heu und Stroh. Das Kind braucht ein Bett.
Vergiss nicht: Eine Decke aus Fell. Die Mutter ist müde.
Komm: Käse und Brot. Eine Geburt macht hungrig.

Rote Backen, glühende Wangen: Weihnachten
Die Nacht wird zum Tag.
Ein Wort aus Fleisch durchbricht das Schweigen.
Fremde werden zu Freunden.

Rote Backen, glühende Wangen: Weihnachten
Der allmächtige Gott: Ein ohnmächtiges Kind.
Ein Futtertrog: Der Königsthron eines neuen Königs.
Dahergelaufene Hirten: Gottes geliebte Freunde.



Rote Backen, glühende Wangen: Weihnachten
Die Tiere wittern: Alles wird gut!
Die Hirten spüren: Es geht um Tod und Leben!

Das Kind lächelt: Gott ist mit Euch!

(Rainer Remmele)

Weihnachten 2013

Rote Backen und Weihnachten gehören einfach zusammen. Und das nicht nur, weil der Ofen glüht und wir Menschen in diesen dunkeln, kalten Tagen und Stunden wieder enger zusammenrücken. Das Geheimnis von Weihnachten bringt Wangen zum Glühen – auch heute noch! Das will uns die Künstlerin Maria Rist mit ihrer Krippe ans Herz legen. Gott ist mit uns! Welch eine Freude! Welch ein Geschenk! Gott kommt zur Welt. Ein kleines Kind, bedroht und gefährdet, angewiesen auf unsere Hilfe! Vertrauensvoll blickt es uns an. Wenn da die Wangen nicht zum Glühen kommen!? Rote Backen, glühende Wangen sind ein Zeichen von Leidenschaft und Liebe, und die will Gott auf's Neue in uns wecken.

Für alle glühenden Wangen und roten Backen, die wir im vergangenen Jahr auf vielfältige Weise erleben und erfahren durften, sagen wir von Herzen Dank! Möge Gott uns auch im Jahr 2014 mit Menschen voll Leidenschaft und Liebe segnen!

Pfarrer Rainer Remmele
Vorstandsvorsitzender
der Regens-Wagner-Stiftungen

Sr. Michaela Speckner
Provinzoberin
Stiftungsratsvorsitzende

Übrigens: Maria Rist arbeitet in der Töpferwerkstatt der Magnus-Werkstätten bei Regens Wagner Holzhausen (Bilder: Ulrich Hauser).